



#DELALUZDELMUNDO

DESMANTELAN CAMPAMENTO PARAMILITAR EN MICHOACÁN

ELEMENTOS DEL EJÉRCITO, GUARDIA NACIONAL Y DE SEGURIDAD ESTATAL DETUVIERON A 38 PERSONAS SEGUIDORAS DE NAASÓN JOAQUÍN, CONDENADO EN EU POR EXPLOTACIÓN SEXUAL

POR CHABELL LUCIO / P28



#ENMICHOCÁN

CAEN 38 DE LA LUZ DEL MUNDO

SON DETENIDOS EN UN CAMPO DE ENTRENAMIENTO
CON RÉPLICAS DE ARMAS DE FUEGO Y EQUIPO
TÁCTICO; SE ALISTABAN PARA 'EL FIN DEL MUNDO'

E

n Vista Hermosa, Michoacán, elementos del Ejército, Guardia Nacional y de seguridad estatal detuvieron a 38 personas, una de ellas estadounidense, y hallaron un campo de entrenamiento de "guardias" de la iglesia la Luz del Mundo, de Naasón Joaquín García, condenado en Estados Unidos por explotación sexual infantil.

Los seguidores de esta religión portaban réplicas de armas de fuego y vestían equipo táctico tipo militar.

La detención ocurrió luego

de que elementos de seguridad detectaran movimiento inusual en una zona de invernaderos.

Al ingresar a los campos agrícolas, agentes de la Policía Municipal, Guardia Civil, Guardia Nacional y Ejército, ubicaron un campamento en el que se encontró a 38 hombres que portaban uniformes y equipo táctico. En el lugar también se aseguró un arma corta y 19 réplicas de armas de fuego y armas blancas.

Al ser cuestionados sobre el origen del campamento y el uso de las imitaciones de armas de fuego, los hombres indicaron que era parte de un entrenamiento para el fin del mundo.

Los 38 integrantes de este grupo portaban vestimenta azul y fueron identificados como integrantes de la organización religiosa evangélica de origen mexicano La Luz del Mundo.

Los detenidos fueron trasladados a las instalaciones de la FGR en Morelia, donde se determinará su situación legal y los probables delitos en los que incurrieron, pues aunque se trate de reproducciones de armas, la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos las considera instrumentos que, al utilizarse con la intención de intimidar o amenazar, pueden



**CON UN
PROFUNDO
ALCANCE**

• La Luz del Mundo afirma tener presencia en más de 50 países.

• Esta organización religiosa ha sido señalada de cometer delitos.

equipararse a la comisión de un delito. Se conoce que esta congregación posee una "guardia secreta", denominada *Jahzer*, que cuida a los jefes de la congregación, la familia Joaquín, sus propiedades y sus eventos multitudinarios.

Este grupo está conformado por miembros del culto que viven en México y EU.

La Iglesia de la que forman parte los 38 investigados se ha

visto envuelta en escándalos y problemas legales luego de que, en 2019, su líder y apóstol Naasón Joaquín García, de 56 años, fuera detenido en EU por explotación sexual infantil.

Durante el curso de las investigaciones, se agregaron los cargos de abuso sexual, tráfico sexual, producción y posesión de pornografía infantil, así como crimen organizado. 📍

19

• **ARMAS
CORTAS
HECHIZAS.**



**LA LUZ DEL
MUNDO SOBRE
LA SENTENCIA
VS. EL APOSTOL**

Estamos indignados por los cargos infundados, mentirosos y calumniosos presentados contra Naasón Joaquín García.



• **EXPEDIENTE.** Esta iglesia posee una "guardia secreta", denominada *Jahzer*, que cuida a los jefes de la congregación; manejan hasta armas blancas.